



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82505102 LA P</b>
Prix	<b>4 490 €</b>

Eze

Appartement à louer (06360)

Sur la commune d'EZE, situé dans un Luxueux domaine fermé et sécurisé, avec piscine chauffée une partie de l'année, et un terrain de tennis. Nous vous proposons un élégant appartement de type 3 pièces, d'une surface de 71m<sup>2</sup> se composant d'une entrée, une cuisine ouverte sur le séjour, un wc indépendant, une chambre avec sa salle de bains attenante, une chambre enfant et une salle de douche avec wc. Toutes les pièces donnent sur une magnifique terrasse d'une surface de 22m<sup>2</sup> et une vue panoramique sur la mer, le cap Ferrat.

*In EZE, located in a luxurious closed and secured estate, with heated swimming pool part of the year and a tennis court. We present you an elegant apartment of type 3 rooms, with a surface of 71m<sup>2</sup> composed of an entrance, an open kitchen on the living room, a separate toilet, a bedroom with its contiguous bathroom, a child's bedroom and a shower-room with toilet. All the rooms open onto a magnificent 22m<sup>2</sup> terrace offering a panoramic view of the sea and the Cap Ferrat.*

## **NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR**

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

